

Centro de Educación Integrado de Adultos “Carlos Yáñez Moya” realizó Cuenta Publica Periodo 2014.

Con la presencia de autoridades civiles, militares, invitados especiales, profesores, asistentes de la educación y alumnos del plantel educativo, se desarrolló la semana recién pasada en la sala de reuniones de la Caja de Compensación “Los Andes” la cuenta pública de la gestión 2014 del Centro de Educación Integrado de Adultos Carlos Yáñez Moya.

Rene Gómez Duarte director del establecimiento educacional, entregó un balance general del trabajo realizado durante el periodo 2014 en diferentes ámbitos y también dio a conocer los desafíos y metas que tiene la comunidad educativa para el futuro. El docente señaló “la cuenta pública es una actividad por ley que los directores de los establecimientos educacionales debemos realizar todos los años, el trabajo que han desarrollado tanto docentes asistentes de la educación y los alumnos es positivo y simplemente nos motiva a seguir adelante con la educación de adultos en nuestra ciudad. En materia de proyectos el más ambicioso es tener un edificio propio que cuente con los espacios necesarios, estamos gestionando con las autoridades municipales y de la Cormunat este importante desafío que como equipo directivo nos hemos propuesto.”

